

# Gut vorbereitet für die Kantonale Meisterschaft

**Die zwei U12-Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord können an den Kantonalen Meisterschaften durchaus ein Wörtchen mitreden.**

**SPORT.** Mit drei 2. Rängen und persönlichen Bestleistungen (PB) zeigten die zwei U12-Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord beim Herbstmeeting in Wohlen, dass sie bereit sind für die kommende Kantonale Meisterschaft U10 - U16. Malin Müller war im Ballwurf, Aline Völkle im Weitsprung und Hochsprung erfolgreich.

## **Ein starker Wind als Gegner**

Die beiden Nachwuchs-Athletinnen begannen am Morgen mit dem Weitsprung. Bei diesem Wettkampf war das Ziel, erste Sprünge über vier Meter zu realisieren. Leider fehlten wieder ein paar Zentimeter. Müller kam im besten Sprung auf 3,66m, Völkle auf 3,90m. Mit dem Sprung auf 3,90m belegte Völkle den 2. Rang in der Gruppe der U12-Weitspringerinnen. In der Disziplin Drehwurf mit dem Velopneu verhinderte ein starker Wind gute Leistungen. Völkle erreichte 13,24m. Ein nächstes Handicap gab es für sie beim 60m-Hürdenlauf: die Hürden waren 76

Zentimeter hoch, Völkle lief nach 14,47s ins Ziel.

Gleich danach war ihre Clubkollegin beim Kugelstossen im Einsatz. Müller musste zum ersten Mal in einem Wettkampf mit der 3-kg-Kugel stossen. Sie schlug sich wacker und stiess die Kugel im besten Stoss auf die Weite von 5,45m. Den 60m-Sprint absolvierten beide Athletinnen in der gleichen Serie. Die Zeiten: 9,70s für Müller (PB), 10,01s für Völkle. Beim Ballwurf waren auch beide im Einsatz. Aline Völkle warf den Ball 23,71m weit, Malin Müller trumpfte mit einem Wurf auf die Weite von 36,55m auf - neue Persönliche Bestleistung und 2. Rang in der Gruppe der U12-Werferinnen.

## **Sie fiebern auf die Wettmämpfe hin**

Zum Schluss absolvierte Müller noch einen 600m-Lauf in der Zeit von 2:18,30 Minuten und Völkle trat noch im Hochsprung bei der U14W an. Die Höhen bis 1,15m übersprang sie jeweils im ersten Versuch, bei 1,20m - das wäre ihre neue Bestleistung - scheiterte sie knapp. Völkle belegte damit den 2. Rang in der Gruppe der U14- Springerinnen. Mit Spannung erwarten die beiden U12-Athletinnen die Wettkämpfe bei der Kantonalen Meisterschaft. (e)



**Aline Völkle und Malin Müller zeigten in Wohlen eine gute Leistung.** Bild: zvg